



Quinta promoción del Máster en Teología Práctica se gradúa por Esteban Austin

El sábado 9 de agosto la Red de Institutos Bíblicos (RIB) celebró la graduación de su quinta promoción, con la asistencia de unas 75 personas. Si desea ver la grabación, puede hacerlo haciendo click [aquí](#).

Diez estudiantes (nueve hombres y una mujer) de seis países celebraron este logro.

- Jaime David Barroso Quiab (México)
- Gabriel Eduardo Damalis Valera (Argentina)
- Corina Elena Díaz Sanabria (Argentina)
- Benjamín Matul López (Guatemala)
- José Rafael Medina Cumare (Venezuela)
- Ubaldo Mendoza Miranda (México)
- Luis Alberto Mujica Vásquez (Venezuela)
- Guillermo Palestina Sánchez (México)
- Guillermo Ricardo Racines Romero (Ecuador)
- Alfonso Arturo Sánchez Ramos (Estados Unidos)

Esto culminó tres años de estudios constantes y arduos, en los que los estudiantes asistieron a clases cada semana durante tres años, ¡48 semanas al año! En total, tomaron doce cursos que abarcaban una variedad de temas, tales como teología bíblica, homilética, hermenéutica, historia del pensamiento cristiano, evangelismo, crecimiento de la iglesia y desarrollo de liderazgo, formación espiritual, resolución de conflictos, consejería y diversos asuntos ministeriales.

Estos estudiantes no recibieron becas y muchos de ellos lo hicieron mientras trabajaban en empleos seculares, sin recibir tampoco un salario ministerial. Todos trabajan en al

menos una congregación y algunos participan en actividades en más de una, o en otros ministerios paraeclesialísticos.

Esto eleva a 49 el total de hombres y mujeres que se han graduado de este programa en las primeras cinco cohortes. Otros 48 están actualmente inscritos en los estudios. Estamos orgullosos de todos ellos y agradecidos de que personas como ellos demuestren su deseo de aprender, crecer y servir en sus iglesias y en el Reino de Dios.

Por favor, oren por ellos, sus familias, sus congregaciones, sus ciudades y sus países mientras continúan con el siguiente capítulo de sus vidas.